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黒羽学園分科会の開催 

黒羽学園（川西小、黒羽小、須賀川小、両郷中央小、黒羽中の５校が９年間を見据えて子供を育てる小中一貫教

育校の名称です。）では、学校・保護者・地域が手を携え、｢ふるさと黒羽｣を大切にする「学びを深め、たくましく生き

ぬく児童生徒の育成」に努めていきます。 

教職員は、目指す子ども像を共有し、相互理解を深めるために、定期的に各種部会を開催しています。コロナ禍の

中、主にオンラインでの部会開催でしたが、１８日（月）は、川西小、黒羽小、黒羽中を会場にし、対面により部会を開

催することができました。各部会では、今年度の重点項目に対する具体策の進捗状況について確認をしました。各部

会の様子をお伝えします。第２号では、紙面の都合により、三つの部会の様子をお伝えします。 
 

                           健康推進部 
                               重点項目：よりよい生活習慣の定着 

                                      １１月１８日（木）川西小学校を会場として予定されている              
                        地域学校保健員会に関す る打ち合わせを実施                             

しました。基本的生活習慣の定着の指導充実に向けて、生
活習慣アンケートを実施したり、調査結果から日常指導の 
強化を図ったりしていきます。 

                                       地域学校保健委員会のテーマは「子どもの生活習慣・
排便習慣を考える」です。 

 
 

 
 
                                                   国語部 
                                  重点項目：「テーマ作文」を書く力や新聞などを読んで感想を

書く力の育成 
                                  「テーマ作文」を書く力や新聞などを読んで意見・感想を書く

取組の各校の様子について情報共有を行いました。新聞記事活
用で「読み取って書く力」が、少しずつ向上しています。今後は、
普段の授業の中で速く、丁寧に書く力を育成できる取組に力を
入れていきます。よい文章を速く、丁寧に写す取組に努めていきま
す。 
また、「くろばねっ子文庫」読破の奨励を行っていきます。小学校
で共通図書を読んだことで、中学校の学習によい影響があります。
今後、書く目的意識を高めるため、各校の作品交流を実施してい
く予定です。 

  
 

教務主任部会 
    １２月７日（火）黒羽中学校を会場に黒羽中学校区小中 
一貫教育合同学習会が行われます。詳細について打ち合わ 
せをしました。 
  今後の職員研修や各校の行事などについての情報共有 
を行っています。中１ギャップを軽減する様々な取組の工夫 

  について中心となって協議しているのは、この部会です。   
次回、ICT部会、特別支援教育部会、外国語部会、教頭部会の様子をお知らせします。 

各部会で協議したことは、１１月１１日（水）に予定されている学校運営協議において報告します。 


